



川西町

「いじめ防止」  
標語優秀作品  
のぼり旗作成  
町内各施設に設置



米沢市

「子ども・若者育成支援強調月間」  
青少年健全育成キャンペーン  
置賜総合支庁ロビー展示



### “いじめ・非行をなくそう”やまがた県民運動

## 『コロナ差別ノー！宣言』県民運動

子どもたちの健全育成の観点から、コロナ禍における偏見や差別等をなくすため、「“いじめ・非行をなくそう”やまがた県民運動」の活動として、「コロナ差別ノー！宣言」～あったかハートリレープロジェクト～の取組みが行われました。取組みに先立ち、去る1月14日に県庁講堂においてスタートアップイベントが行われ、置賜地区青少年育成連絡協議会からもオンラインで参加をしました。

### コロナ差別ノー！宣言

#### ～“いじめ・非行をなくそう” やまがた県民運動 Ver～

私たちは、“いじめ・非行をなくそう”やまがた県民運動を通して、コロナによる差別や誹謗中傷、いじめのない社会を実現し、次世代を担う青少年が健やかに成長できる山形県づくりに取り組んでいくことを宣言します。

- 1 私たちは、青少年の手本となって、感染者や医療従事者、その家族等に思いやりの心をもって接し、誹謗中傷は決して行いません。
- 2 私たちは、青少年と一緒に、医療従事者をはじめとした、県民生活を支えている方々に感謝し応援します。
- 3 私たちは、コロナ禍においても、青少年一人ひとりが、幸せに育ち、自立できるよう見守り、育み、支援していきます。



あったかハート

「スタートアップイベント」への  
オンライン参加